

En la discusión del presupuesto diputados piden más recursos y terminar con los SLEP

Solicitudes. Mientras la diputada Consuelo Veloso pide más recursos para salud, el diputado Donoso, llamó a terminar con la tómbola de admisión escolar.

TALCA. Con el inicio del debate en Sala de la nueva Ley de Presupuesto 2025, la diputada por el Maule Sur, Consuelo Veloso, resaltó la importancia de escuchar las demandas de los sectores rurales, pobladores y cuidadores de la zona. "Tenemos una gran oportunidad, sobre todo considerando que es el último presupuesto que será ejecutado por el actual Gobierno, de relevar aún más las voces y necesidades de la gente del Maule. Hemos avanzado en los últimos años, pero aún queda mucho por hacer por el sector agrícola, ganadero y el resto de la población maulina", aseguró la congresista.

En el proyecto de presupuesto la parlamentaria Veloso ingresó una serie de indicaciones,



La diputada Consuelo Veloso, resaltó la importancia de escuchar las demandas de los sectores rurales, pobladores y las necesidades del sector salud.

para ampliar la cobertura de Salud, las obras públicas y conectividad en el Maule Sur.

En concreto, solicitó la entrega de 500 millones para la adquisición de 12 ambulancias en la flota del Servicio de Salud del Maule, el informe del detalle de recursos para terminar el Hospital de Linares y más de 900 millones para concluir el diseño del Puente Chupallar en Linares, destruido durante los temporales de 2023.

"Las necesidades de Salud en nuestra región es un dolor crónico y que bien conocemos los maulinos. Por eso, peharemos por una nueva flota de ambulancias distribuidas en la región, para terminar con el aislamiento de los sectores rurales, junto con terminar el prometido Hospital de Linares

para toda la provincia", afirmó. Además, en diálogo con los pobladores de la región, la congresista también adelantó que defenderá el aumento de recursos para el seguro ganadero incluido en la propuesta del Gobierno, además de su respaldo al crecimiento de casi 40% en cuidados y la inyección de recursos para los programas de tenencia responsable de animales, robusteciendo cronogramas de esterilización y control por parte de Municipios.

DONOSO

Por su parte, en el marco de la discusión presupuestaria, el diputado Felipe Donoso (UDI) presentó una serie de indicaciones para postergar la implementación de los nuevos Servicios Locales de

Educación Pública (SLEP) y suspender el sistema de selección aleatoria, conocido como la "tómbola", en el Sistema de Admisión Escolar (SEA).

El parlamentario gremialista destacó que actualmente solo existen 15 SLEP en funcionamiento de los 70 que se proyecta crear en el país, con otros 13 programados para iniciar en enero de 2025.

"Es esencial que posterguemos la creación de los nuevos SLEP hasta que se corrijan las fallas en el modelo. La implementación apresurada ha afectado negativamente a miles de estudiantes, evidenciando que esta política fue mal diseñada y ejecutada," afirmó el diputado por el Maule Felipe Donoso.